



Pressemitteilung

Große Kölner Aids-Gala am 3. Juli 2009 im Maritim Hotel Köln

Köln, 30.03.2009 - Zum 18. Mal hebt sich in diesem Jahr der Vorhang zur großen Kölner Aids-Gala im Maritim Hotel Köln. Stars, Sternchen, jung und alt, homo und hetero unterstützen an diesem ganz besonderen Galaabend die Aidshilfe Köln.

Der Reinerlös der Kölner Aids-Gala kommt wie in den vergangenen Jahren in vollem Umfang der Aidshilfe Köln zugute, die damit Projekte für Menschen mit HIV und Aids finanziert und Aufklärungsarbeit leistet. In Köln infiziert sich durchschnittlich jeden zweiten Tag ein Mensch mit HIV. Mit dem Kauf einer Eintrittskarte helfen die Gäste der Kölner Aids-Gala mit, Prävention und Unterstützung sicherzustellen.

Das gesamte Programm wird von Dolmetscher/innen in Gebärdensprache übersetzt.

Karten können ab dem 15. April 2009 unter www.koelner-aidsgala.de reserviert werden.

Thema der Kölner Aids-Gala in diesem Jahr: Leben im Großstadtdschungel

Köln – magischer Anziehungspunkt für Menschen aus den verschiedensten Regionen. Hier tobt das pralle Leben Tag und Nacht. Doch das Leben in der Großstadt hat auch seine Schattenseiten – vor allem für Angehörige von Minderheiten, die kein lautes Sprachrohr in der Gesellschaft haben, um auf ihre Lebenssituation aufmerksam zu machen.

Gegen Ausgrenzung und Diskriminierung hilft nur Aufklärung, ein Schwerpunkt der Aidshilfe Köln. Solidarität, Unterstützung, Beratungs- und Betreuungsangebote sind auch heute noch notwendig, genauso wie Prävention, um auf Infektionsrisiken zu HIV und anderen sexuell übertragbaren Krankheiten hinzuweisen.

„Lass die Sonne in dein Herz“, auch im Großstadtdschungel, heißt deswegen das diesjährige Motto der Kölner Aids-Gala. Wir nehmen unsere Gäste in diesem Jahr mit auf eine Reise in die Tiefen des Dschungel. Dort, wo hinter jedem Baum die Gefahr und die Versuchung lauert und das Leben wild, animalisch, verlockend und gefährlich ist.

Der Life Ball auf der Kölner Aids-Gala

Gründer und Organisator des Wiener Life Balls **Gery Keszler** ist das inspirierende Herz dieser erfolgreichen Benefizveranstaltung und setzt sich seit Jahren mit außergewöhnlich hohem persönlichen Engagement für Menschen mit HIV und Aids ein. Um so mehr freut sich die Aidshilfe Köln, dass Gery Keszler in diesem Jahr die Schirmherrschaft der 18. Kölner Aids-Gala übernimmt und die Gala-Gäste am 3. Juli 2009 im Maritim Hotel begrüßt.

Pressekontakt

Aidshilfe Köln

Nadia Hanna

Telefon 0221 20 20 3-67

E-Mail hanna@aidshilfe-koeln.de

AIDSHILFE KÖLN e.V.
Beethovenstraße 1
50674 Köln

Telefon 0221 20 20 30
Telefax 0221 23 03 25

E-Mail : info@aidshilfe-koeln.de
www.aidshilfe-koeln.de

Kreissparkasse Köln
BLZ 370 502 99
Konto 61 858

IBAN: DE73 3705 0299 0000 0618 58
SWIFT-BIC: COKSDE33

Steuernummer 214/5850/0123
Finanzamt Köln-Altstadt

Vorstand
Markus Danuser
Tino Henn
Elfi Scho-Antwerpes

Gemeinnütziger Verein
Amtsgericht Köln
Vereinsregister 9177